

町道七口線改良工事の完成式

2月28日(水)七口線(栄町)



町道七口線改良工事の完成式が行われました。この改良工事では、6年かけて計790メートルを拡幅しました。幅員は5.6メートルから10メートルとなり、これまで歩道がなかった部分に2.5メートルの歩道ができました。これまでより安全な通学路となりました。

著作権のお話とコンサート

2月28日(水)エコールみよた あつもりホール



新日本フィルハーモニー交響楽団の皆さんによる弦楽器コンサートが開催され、町内の小中学生がプロの演奏に聞き入りました。このコンサートは著作権の啓発活動の一環で、著作権についての話もしていただきました。

表敬訪問

3月1日(金)役場

御代田中学校3年生の木島海斗さんが、2月に北海道で開催された、2024年第8回スペシャルオリンピックス日本冬季ナショナルゲームアルペンスキーにおいて第3位となったことを町長に報告しました。



ペットボトル水平リサイクル協定式

2月13日(火)役場

御代田町とサントリーグループは、使用済みペットボトルを新たなペットボトルに生まれ変わらせる「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定を締結しました。分別・排出されたペットボトルをリサイクラーにて新たなペットボトルに生まれ変わらせ、サントリーの飲料製造に使用されます。今回の協定を締結したこと



による、ペットボトルの出し方の変更はありません。引き続き、分別にご協力いただきますようお願いいたします。

表敬訪問

2月22日(木)役場

藤井海斗さんは韓国で開催された第4回ユースオリンピック冬季競技大会カーリングに日本代表として出場されたほか、日本チームの旗手も務められました。また、青森県で開催された第19回全農全国高等学校カーリング選手権大会に青森長野合同チームで出場し、優勝されました。こうした功績について、町長に報告しました。



ハナサカ軍手プロジェクト贈呈式

2月27日(火)南小学校(1年生)



信州大学繊維学部の学生団体「ハナサカ軍手プロジェクト」が南小学校の1年生に、ちび軍手イをプレゼントしました。児童たちはプレゼントされた軍手イを身に着け、さまざまな遊びを楽しみました。

地域課題解決に向けた包括連携協定式

2月27日(火)役場

地域課題の解決に向けた包括連携協定を第一生命保険株式会社長野支社様と御代田町で締結しました。これにより、相互が連携を強化し、それぞれが有する人的・物的・知的資源を有効に活用して、地域社会の発展と住民サービスの向上に協働で取り組んでいきます。

